Crece la resistencia en contra Proyecto de Ley Fascista de Fascio

Nuestros Hijos para la Paz

Dijeron las madres del país en la Gran Asamblea celebrada en el salón de conferencias del Teatro Nacional

AMC, asistimos como redactores los barrios de la capital, amas de este semanario a la Asamblea de casa de San Ramón, Cartago, de Mata, Presidente de AMC, a- los fascistas para atacar las la-Nacional de Madres, celebrada et Heredia, Alajuela, Puntarenas y brio el acto con un emocionado bertades democráticas, de combasabado 25 en el Teatro Nacional. Turrialba. En todas ellas veíamos saludo a todas las madres asisten tur el comunismo, encuentra creres una crónica resumida de este generosos y rostros llenos de esimportante acto en la vida nacional.

La sala de Conferencias del Teatro Nacional se lleno totalmen te: más de 200 madres defensoras de la Paz acudieron al llamamiento que hizo la Alianza de Mujeres Costarricenses, cuya voz es oída por las madres más conscientes del pais.

Alli se reunieron madres delegadas de todo el país: madres je venes, mujeres valerosas de la

Por una gentil invitación de la zona bananera, señoras de todos peranza en un mundo de paz.

Hoy ofrecemos a nuestros lecto- miradas inteligentes, corazones tes y doña Adela de Sáenz hizo ciente resistencia. Es tan grande

Fascio amenaza a la Directiva de la Rerum Novarum con destituirla por haberse pronunciado contra su proyecto

Declaración de la C. G. T. C.

El Proyecto de Ley de Gonzaio yecto en cuestión que hasta aque Facio para arrebatar a los trabajadores la libertad sindical con La estimada dama doña Maria el pretexto, siempre invocado por --- (Pasa a la Pág. 2)- la repulsa popular contra el pro-

llos que podrían sentirse beneficiados por el mismo se han pronunciado en contra. Tal es el cuso de la C.C.T. Rerum Novarum. En efecto, la Directiva de esta central se pronunció públicameute contra el carácter antidemocrático e inconstitucional del provecto en cuestión.

La Confederación General de Trabajadores Costarricenses no tiehe reserva alguna para declarar que la actitud de los directivos actuales de la Rerum es denocrática y merece el reconocimiento de todos los trabajadores conscientes del país.

Acosado por el pronunciamiento de la Rerum, el diputado Facio no se hizo esperar, y dió en

--- (Pasa a la Pág 2)-



SEMANARIO

INDEPENDIENTE

Año III

San José, Costa Rica, Domingo 3 de Julio de 1955

Nº 147

RODOLFO GUTIERREZ

WIRLIN ARING 102 HIRE 6262 Haciolidies

Al entregar la corriente de La Garita a la Bond and Share para que la revenda al público

blica "La Nación" del domingo consumidores cistarricenses, la 26 del corriente una informacion fuerza que produzca la planta recibirá la fuerza que produzca el Instituto Costarricense de Electricidad para servirla a los condistribución de la Compañía,"

Dos cosas fundamentales que

Con el título de "C 3.360.000 | tituto Costarricense de Electrici-Costará la Subestación para Inter dad) entregue a la Bond and Shaconectar Sistemas Eléctricos", pu para que ésta la revenda a los cuya parte principal dice textual de "La Garita", planta que le ha mente lo que sigue: "En la Uru- | costado a los contribuyentes del ca upicará la Compañía Nacional Estado la suma fabulosa de 60 ce Fuerza y Luz (Bond and Sha- inillones de colones. Se consuma re) su Subestación Nº 3, donde así, no sólo-la capitulación del Gobierno frente al trust eléctrico, después de haber prometido la na cionalización de estos servicios, sumidores a través del sistema de sino algo peor, como es el esquilmar al pueblo costarrice ses con 60 millones de colones para ha-

LOS CAFETALEROS MANIOBRAN PARA SUBIR EL PRECIO DEL CAFE DE CONSUMO NACIONAL

La Cámara de Agricultura, en traria a los intereses de nuestro tegóricamente contra esa crimise utilice el Consejo de la Pro- mente. ducción para una maniobra con-

Nuevo Aumento de la Car

Contubernio del Gobierno

con los grandes ganaderos

carta dirigida al Ministro de Ha: pueblo, como es la de hacer su- nal maniobra que tendrá que encienda el 22 de junio, pide que bir los precios del café artificial. carecer, como en efecto ya lo ha

(omenzado a reflejar la prensa, Nosotros nos pornunciamos ca- la vida de nuestro pueblo.

> Estamos perfectamente cons cientes de la grave crisis en que se encuetra nuestra industria cafetalera. Y este periódico que analiza los problemas desde el ángulo de los intereses de la clase obrera y de las masas pobres de nuestro pueblo, no ha parado mientes en levantar su voz en defensa de los cafetaleros.

Pero protestamos con energra contra esta maniobra porque con ella no se resolverá el problema catetalero y sí se agudizará más

-- (Pasa a la Pág 2)-

remos destacar de esta informa- cerle el caldo gordo a una pode. ción. Por una parte, que ya parerosa compañía americana. ce ser un hecho que el ICE (Ins---- (Pasa a la Pág. 2)ción del Poder Ejecutivo para que se vuelva a aumentar el pre HERMOSO ACTO de SOLIDARIDAD

con el PUEBLO GUATEMALTECO - «000

Se celebró el 27 de junio convocado por la Asociación General de Estudiantes fiesto en este negocio."

ción pasada de "ADELANTE" el nía y demandándole el respeto a lunes 27 de junio se celebro un la dignidad humana. Por la Con. de una serie de artículos para ha venido laborando con tenace. sencillo pero hermoso acto de su- federación General de Trabaja- demostrar que la exportación de dad y éxito en la labor de orgalidaridad con el pueblo guatemal. dores Costarricenses intervino el ganado y la consecuente alza ce nizar círculos de intelectuales cos teco que lucha heroicamente con- señor Alvaro Montero Vega seña- los precios del ganado y de la larricenses, en un medio tan ditra la brutal tiranía de Castillo lando el deber de la clase trata- carne de consumo naciona son ficil como es éste de Costa Rica,

Carlos Luis Sáenz y por el gran dependencia nacional. den Joaquia García Monge, que la United Fruit Co manifestando- habló el señor Samayoa haciéndo pueblo consumidor en el que tra- corrientes políticas del país. le el repudio que toda America"

jadora nacional de apoyar en to- fenómenos beneficiosos al desa- dividido por las pasiones políti-Participaron en el mitin los in- das las formas posibles la lucha rrollo y progreso del país y de- cas. telectuales democráticos represen del pueblo guatemalteco por re- ben ser recibidos con "verdadero En la noche del 24 de junto, siendo muy comentado y aplan tandos por el querido poeta don conquistar sus derechos y la in- beneplácito" por el pueblo.

dirigió valiente carta al pelele de maltecos residentes en Costa Rica

Como complemento ideológico Como lo anunciamos en la edi- siente contra su sangrienta tira- de lo anterior, una de las Camaras está pagando la publicación cion" don Joaquín Vargas Gene,

cio de la carne y para que, na-

Las Cámaras, ni lerdas ni pe-

rezosas, han hecho público su agradecimiento al señor Ministro

y al Gobierno, por "el espíritu de comprensión puesto de man:-

de ganado.

Por el grupo de exilados guate falta que el señor Presidente Fi- acierto de invitar y lograr la asis- pos, en que las grandes potencias gueres pronuncie un discurso al tencia de escritores de todas las se disponen a reunirse para alt-

Tras sendas entrevistas entre ción" de Costa Rica de las garras el señor Ministro de Hacienda y del comunismo requiere, entre olos representantes de la Cámara tros sacrificios del pueblo, que de Ganaderos, vino la aurtoriza- suba la carne y que, si es nece---- (Pasa a la Pág. 3)-

naturalmente, siga la exportación ESCRITORES ANTIMPERIALISTAS INVITADOS AL CIRCULO DE ESCRITORES DE COSTA RICA

de Costa Rica, que preside el re- riodistas, rompiendo la pusilant dactor jese del diario La Na- midad de ciertos grupos "inte-

dejó constituido el "Circulo de dido, ya que parece ser revelador Para completar el cuadro, sólo Escritores", para lo cual tuvo el de los nuevos signos de los tiem.

--- (Pasa a la Pág 2)- te de demostrar que la "libera- Merece que se destaque el he. Este documento es propiedad de la Biblioteca Nacional "Miguel Obregón Lizano" del Sistema Nacional de Bibliotecas del Ministerio de Cultura y Juventud, Costa Rica.

La Asociación de Periodistas cho de que la Asociación de Pelectuales", decidió invitar al acto de constiución del Círculo de Es. critores, a los destacados escritores anti-imperialistas, luchadores por la paz, don Joaquín Garcia Monge, don Carlos Luis Sáenz, don Fabián Dobles y don Carios Luis Fallas. Este hecho ha venido viar la tensión internacional y en

(Pasa a la Pag. 4)